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Ata da Sessão Ordinária do Conselho Seccional da 1 
Ordem dos Advogados do Brasil – Estado do Rio Grande do Norte 2 

(Triênio 2019/2021) 3 
 4 
 5 
 6 
Data: 04 de março de 2021. 7 
Local: Realizada por videoconferência. 8 
 9 
 10 
 11 
Presenças: do Presidente Aldo de Medeiros Lima Filho, da Vice-Presidente Rossana Daly de 12 
Oliveira Fonseca, do Secretário-Geral João Victor de Hollanda Diógenes, da Secretária-Geral 13 
Adjunta Milena da Gama Fernandes Canto e do Tesoureiro Alexander Henrique Nunes Gurgel; 14 
dos Conselheiros Andréa Lucas Sena de Castro, Camila Oliveira Toscano de Araújo, Carlos 15 
Sergio Gurgel da Silva, Cássio Leandro de Queiroz Rodrigues, Dinno Iwata Monteiro, Diogo 16 
Licurgo Meireles Nunes, Eliane Maria Amancio Lemos de Brito, Elisângela Fernandes da 17 
Silva, Emanuell Cavalcanti do N. Barbosa, Igor Silva de Medeiros, José Felipe de Oliveira 18 
Neto, José Robson Saldanha Filho, Larissa Grasiela Fagundes Borges, Marcos Vinício Santiago 19 
de Oliveira, Maria Esther Alencar A. D’Assunção, Pedro Emanuel Braz Petta, Rodrigo 20 
Medeiros de Paiva Lopes, Síldilon Maia Thomaz do Nascimento, Tatianne de Lacerda Barros, 21 
Thiago Cortez Meira de Medeiros e Vandréa Gomes Alves; do Presidente da OAB Currais 22 
Novos Rafael Diniz Andrade Cavalcante e da Presidente da OAB de Pau dos Ferros Maria 23 
Lidiana Dias de Sousa; da Conselheira Federal Ana Beatriz Ferreira R. Presgrave; do Secretário 24 
da Caarn Felipe Maciel Pinheiro Barros e do Tesoureiro da Caarn Marcilio Mesquita de Góes; 25 
do Advogado Kennedy Lafaiete Fernandes Diógenes. Ausências justificadas: dos 26 
Conselheiros Adeilson Ferreira de Andrade, José Lopes da Silva Neto e Erica Lopes Araripe 27 
do Nascimento. Verificado o quórum legal, o Presidente, às 17h44, declarou aberta a Sessão. 28 
Em discussão a ata da Sessão anterior, que foi aprovada, por unanimidade. O Presidente fez as 29 
seguintes comunicações: a) Parabenizou a Advogada Rilma de Fátima Paiva Campos Lima e 30 
o Conselheiro Síldilon Maia Thomaz do Nascimento pelo aniversário, que se comemora no dia 31 
04 de março. Os presentes na reunião parabenizaram o Presidente Aldo de Medeiros Lima 32 
Filho, que também comemora o seu aniversário nesta data. b) O Conselheiro Thiago Cortez 33 
Meira de Medeiros comunicou que a Comissão de Orçamento e Contas da Seccional se encontra 34 
composta somente pelo Presidente da Comissão, e necessita que sejam nomeados os demais 35 
membros da Comissão. O Presidente Aldo de Medeiros Lima Filho comunicou que fará a 36 
nomeação dos novos membros, assim como deve agendar Sessão Extraordinária para análise 37 
dos processos de prestação de contas da OAB/RN e Caarn, dos anos de 2018 e 2020. c) A Vice-38 
Presidente comunicou que na data de hoje participou de reunião com o secretário municipal de 39 
saúde de Natal/RN, com o Presidente da Comissão de Saúde, com o Presidente da Comissão 40 
Especial de acompanhamento da pandemia do Covid-19, com a Presidente da Comissão de 41 
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Direito e Cidadania e com o Presidente da Comissão do Idoso da Seccional, a fim de requisitar 42 
ao secretário municipal informações de como ocorre o agendamento das vacinas dos idosos e 43 
qual a programação para criação de novos leitos. O secretário municipal de saúde informou à 44 
Seccional que a aglomeração para vacinação está ocorrendo devido a campanha ter iniciado 45 
para os maiores de oitenta anos, que podem ser vacinados a qualquer momento; que serão 46 
instalados cinquenta novos leitos para pacientes em situação grave e quarenta leitos para 47 
tratamento do Covid-19; que o Palácio dos Esportes vai ser convertido em local para combate 48 
a prevenção das profilaxias. A Vice-Presidente comunicou que no dia dez de março vai ser 49 
realizado, de forma on-line, conferência em celebração ao Dia Internacional da Mulher, e que 50 
contará com participação do Presidente do Conselho Federal da OAB, da Ministra Eliana 51 
Calmon, da Conselheira Federal da OAB/RS Clea Carpi, convidando os Conselheiros para que 52 
assistam o evento, que será transmitido pelo youtube da Seccional. d) O Presidente Aldo de 53 
Medeiros Lima Filho comunicou o recebimento do Ofício Circular n. 001/2021-GOC/COP, 54 
processo n. 17572021-0, que dispõe sobre o Cadastro Nacional dos Advogados, para que conste 55 
das informações do CNA a autodeclaração de cor ou raça. A Conselheira Federal da OAB Ana 56 
Beatriz Presgrave destacou a necessidade de criação na Seccional, da Comissão de Igualdade 57 
Racial. O Presidente Seccional informou que a Comissão deve ser criada brevemente. e) O 58 
Presidente Aldo de Medeiros Lima Filho comunicou o recebimento do acordo de Cooperação 59 
Técnica celebrado entre o Conselho Federal da Ordem dos Advogados do Brasil e a Associação 60 
Brasileira de Jornalismo Investigativo. f) O Conselheiro José Robson Saldanha Filho indagou 61 
sobre a instalação da Subseccional da região do Mato Grande. O Presidente informou que 62 
recebeu relatório de viabilidade elaborada pelos advogados que atuam na região do Mato 63 
Grande. Informou, ainda, que no mês de maio de 2021 deve ser realizada a nomeação da 64 
Comissão Especial para instalação da Subseccional. Por fim, informou que na proposta da 65 
campanha da atual gestão foi proposta a criação de uma Subseccional em Apodi/RN, porém 66 
verificou-se a inexistência da demanda da criação da Subseccional pelos advogados que atuam 67 
na cidade, o mesmo ocorrendo na cidade de Ceará-Mirim. Todavia, na cidade de 68 
Parnamirim/RN, se encontra em estudo a análise de viabilidade de criação da Subseccional de 69 
Parnamirim/RN. Na parte reservada à ordem do dia, o Presidente chamou os processos 70 
constantes da pauta. Processo n. 148482019-0. Assunto: Desagravo Público. Interessada: Sarah 71 
de Oliveira Tenório da Silva - OAB/RN 15652. Relator: Diogo Licurgo Meireles Nunes. 72 
Processo retirado de pauta. Processo n. 67782019-0. Assunto. Desagravo Público. Interessado: 73 
Taiguara Silva Fontes - OAB/RN 9803-B. Relator: José Lopes da Silva Neto. Processo retirado 74 
de pauta. Processo n. 96832019-0. Assunto: Processo Disciplinar. Representante: Luiz Antônio 75 
Ferreira. Representado: I. R. F. S. - OAB/RN 15.844. (Advogado: Igor Raphael Ferreira Santos 76 
- OAB/RN 15844). Relatora: Camila Oliveira Toscano de Araújo. Processo retirado de pauta. 77 
Processo n. 242012-0. Assunto: Processo Disciplinar. Representante: Laylson Henrique 78 
Rodrigues de Melo. Representado:  E. S. N. (Edgar Smith Neto - OAB/RN 8223) – Advogada 79 
Patrícia Moura. Relator: Marcos Vinício Santiago de Oliveira. O Relator votou por reconhecer 80 
a matéria de ordem pública e aplicar a prescrição quinquenal prevista no art. 43 do EAOAB-81 
Lei nº 8.906/94, determinando o consequente arquivamento dos autos, na forma legal. Por 82 
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unanimidade, o Conselho Seccional decidiu por reconhecer a matéria de ordem pública e aplicar 83 
a prescrição quinquenal prevista no art. 43 do EAOAB-Lei nº 8.906/94, determinando o 84 
consequente arquivamento dos autos, na forma legal. Lido e aprovado o acórdão. Processo n. 85 
112012-0. Assunto: Processo Disciplinar. Representante: Ypioca Agroindustrial LTDA. 86 
(Advogado: Clayton Marinho - OAB/CE 1551). Representado: N. G. M. (Advogado Helder 87 
Manoel Lopes de Souza - OAB/RN 2641). Relator: Marcos Vinício Santiago de Oliveira. O 88 
Relator votou pela improcedência do recurso interposto pela empresa Representante, na forma 89 
legal. Por unanimidade, o Conselho Seccional decidiu por negar provimento ao recurso 90 
interposto, nos termos do voto do Relator. Lido e aprovado o acórdão. Na parte reservada às 91 
proposições, ocorreram as seguintes: a) O Presidente Aldo de Medeiros Lima Filho propôs 92 
voto de pesar em razão do falecimento do advogado Sérgio Alberto Frazão do Couto, ex-93 
presidente da OAB-PA, a ser encaminhada à OAB/PA e familiares do advogado falecido. 94 
Proposição aprovada. b) O Conselheiro Sildilon Maia Thomaz do Nascimento propôs voto de 95 
pesar a ser encaminhada aos advogados Mario Trajano da Silva Júnior, Anderson Mário Trajano 96 
da Silva e Angelo Mário Trajano da Silva, em razão do falecimento da genitora dos advogados, 97 
Maria Ângela Costa Trajano. O Tesoureiro Alexander Henrique Nunes Gurgel, o Presidente da 98 
OAB Subseccional de Currais Novos Rafael Diniz Cavalcante, a Vice-Presidente Rossana Daly 99 
de Oliveira Fonseca, a Conselheira Larissa Grasiela Fagundes Borges e os Conselheiros Carlos 100 
Sergio Gurgel da Silva, José Robson Saldanha Filho e Marcos Vinício Santiago de Oliveira se 101 
acostaram a proposição, que foi aprovada por unanimidade. c) O Secretário-Geral João Victor 102 
de Hollanda Diógenes propôs o envio de voto de congratulações ao Advogado Kennedy 103 
Lafaiete Fernandes Diógenes, pelo trabalho desenvolvido como Ouvidor-Geral da Seccional na 104 
atual gestão. Proposição aprovada por unanimidade. Em seguida, o Presidente Aldo de 105 
Medeiros Lima Filho passou a palavra ao Advogado Kennedy Lafaiete Fernandes Diógenes 106 
para apresentação do relatório de atividades da Ouvidoria da OAB/RN, tendo em vista o seu 107 
pedido de exoneração do cargo de Ouvidor. O Advogado Kennedy Lafaiete Fernandes 108 
Diógenes parabenizou aos aniversariantes pela data; que foi uma honra ocupar o cargo de 109 
Ouvidor-Geral da Seccional; que a atual gestão instalou a Ouvidoria em sala própria; que 110 
melhorou o atendimento e regularização dos atendimentos da gestão; que foram criados novos 111 
canais de comunicação e implantação na Seccional do sistema e-OUV; que foram envolvidos 112 
todos os setores da Seccional para resposta dos requerimentos recebidos; que foi implantado o 113 
banco de talentos na Seccional; que às Subseccionais foi oportunizada a participação no 114 
programa de “mãos dadas”; que foi implantada a Ouvidoria da Mulher Advogada, em parceria 115 
com a Comissão da Mulher Advogada; que foram realizados 4.236 atendimentos no ano de 116 
2020, com várias demandas a Ouvidoria e Corregedoria do TJ/RN; que recomendou ao TED 117 
da OAB/RN a divulgação das estatísticas dos processos julgados no órgão, bem como a 118 
produtividade de seus membros; que foram notificados advogados e escritórios que praticaram 119 
a captação ilícita; que recomendou a ampla divulgação dos casos dos desagravos públicos 120 
aprovados pelo Conselho Seccional; que requereu ao TJ/RN e TRE/RN a relação dos advogados 121 
que atuam no Estado do Rio Grande do Norte sem inscrição Suplementar, a fim de exigir a 122 
inscrição na OAB/RN; que recomendou e reiterou a Tesouraria da Seccional a necessidade de 123 
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ampliação das informações do portal da transparência da Seccional, detalhando as despesas e 124 
gastos; aos valorosos funcionários da Seccional agradeceu pela dedicação na qual executam o 125 
seu labor, em especial a funcionária Regina Cruz que atuou diretamente na assessoria da 126 
ouvidoria, propondo ao Presidente da Seccional a expedição de moção de congratulações, bem 127 
como anotação da moção em sua ficha funcional; por fim, agradeceu a todos pelo 128 
companheirismo. O Presidente Seccional agradeceu ao Advogado Kennedy Lafaiete Fernandes 129 
Diógenes pelo trabalho desenvolvido a frente da Ouvidoria e ao novo status que o órgão 130 
adquiriu. O Conselheiro Diogo Licurgo Meireles Nunes e a Conselheira Eliane Maria Amancio 131 
Lemos de Brito parabenizaram o advogado Kennedy Diógenes pelo trabalho desenvolvido a 132 
frente da Ouvidoria-Geral. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de 133 
todos, declarando encerrada a presente Sessão, às 19h45, do que, para constar, eu, João Victor 134 
de Hollanda Diógenes, Secretário-Geral, mandei lavrar a presente ata, que, conferida, segue 135 
assinada por mim, e pelo Presidente do Conselho Seccional da Ordem dos Advogados do Brasil 136 
do Estado do Rio Grande do Norte. 137 
 138 
 139 
 140 

Aldo de Medeiros Lima Filho 141 
Presidente 142 

 143 
 144 
 145 

João Victor de Hollanda Diógenes 146 
Secretário-Geral 147 


